

# OTRA HAZAÑA

**Claudia Poll despertó nuevamente el orgullo de los costarricenses al alcanzar su segunda medalla de bronce en las Olimpiadas de Sidney. Estas gráficas revelan otra de sus jornadas de éxitos.**



Telefoto AP / La Nación

**DESDE EL PODIO.** Claudia levanta su mano y saluda al público que aplaude su proeza en los 200 metros libre. De nuevo, una medalla de bronce colgaba de su pecho.



Telefoto AP / La Nación

**GANADORAS.** Las dos figuraron entre las mejores y solo esperaban la confirmación en la pizarra de resultados. La costarricense Claudia Poll y la australiana Susie O'Neill saborearon su triunfo.



David Pocon (Prensa Libre, Guatemala) / para La Nación

**VALE POR ORO.** La pasión y el encanto es el mismo. Poll besa la medalla que la colocó por segunda vez en el podio.



Cortésia David Pocon / Prensa Libre de Guatemala / para La Nación

## REÑIDO.

El esfuerzo fue mayor. El gesto de Claudia dice todo sobre su batalla en la piscina. A su lado, la ganadora del oro, Susie O'Neill.



Maro Barboza / La Nación

## DOS EDICIONES

La proeza de Claudia Poll valió el esfuerzo. Ayer circularon dos ediciones de *La Nación*. La primera fue distribuida en casi todo el país y se cerró a las 11 p. m.; la segunda, solo circuló al pregón en el área metropolitana y se cerró a las 2:30 a. m., con el fin de brindar a los lectores, el mismo día, la información de la medalla de bronce de Claudia. Julio César Guerrero (izquierda) consiguió el suyo en el puesto de Tomy Marchena, en la esquina del Banco de Costa Rica.